

Les nouveaux plans de l'OCDE concernant l'imposition des entreprises mettent la Suisse sous pression – il en résulterait des pertes fiscales pour la Confédération, les cantons et les communes

Les lois fiscales cantonales sont actuellement en cours d'adaptation suite à la réforme de la fiscalité des entreprises. Or l'OCDE a d'autres exigences. Qu'est-ce que cela implique pour la suisse? Lors de son congrès annuel, EXPERTsuisse s'est entretenue avec des experts sur la stratégie que devrait suivre la Suisse. Bilan: la Suisse doit représenter ses intérêts au niveau international de manière efficace et en temps voulu.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Communiqué de presse de 25.09.2019: Les nouveaux plans de l'OCDE concernant l'imposition des entreprises mettent la Suisse sous pression](#)